



## Educación anuncia un «ajuste fino» del mapa regional de titulaciones

Buscará un «encaje» entre las universidades públicas y privadas «con las necesidades de la Comunidad»

**ANTONIO GARCÍA GONZÁLEZ / Ávila**  
El diseño del nuevo mapa de titulaciones que se avecina en Castilla y León no estará sujeto a «grandes cambios», sino a un «ajuste fino», tal y como comentó ayer en Ávila el director general de Universidades, Ángel de los Ríos, minutos antes de asistir a la inauguración oficial del curso académico en la Universidad Católica de Ávila (UCAV), que es una de las instituciones académicas que reclama nuevos grados.

Los primeros pasos en esta dirección se comenzará a dar el próximo 15 de noviembre durante el Consejo Académico de Castilla y León, aunque De los Ríos quiso rebajar las expectativas al señalar que la reunión no abordará cuestiones relacionadas con los nuevos grados, sino con la «metodología» relacionada con la puesta en marcha de las nuevas titulaciones durante «el próximo decenio en la Comunidad».

En este sentido, comentó que la idea del Consejo Académico consiste en plantear un mapa que sea «coherente con las necesidades» tanto de la región como de sus instituciones académicas. Al respecto, abogó por buscar «una solución de encaje entre las universidades públicas y privadas y las necesidades de Castilla y León».

Al ser preguntado si en el futuro el mapa incorporará muchas nuevas titulaciones, reconoció que cuando se ve el mapa actual se tiende a pensar que «son demasiadas», de ahí que en su opinión «posiblemente» haya que pensar en una «reformulación».

El director general dijo ser consciente de la necesidad de nuevas titulaciones acorde con unos tiempos que, como los actuales, «van cambiando» y eso obliga a las universidades a «responder a los nuevos conocimientos y necesidades».

Pero Ángel de los Ríos cree que



El director general de Universidades, en primer término, asistió a la inauguración del curso de la UCAV. / RICARDO MUÑOZ

«Hay que valorar si algunas titulaciones responden a las expectativas»

también habrá que calibrar si «algunas de las titulaciones» que se aprobaron en su día, «están respondiendo o no a las expectativas que tenían y si hay que reajustarlas».

Ante este panorama, De los Ríos concluyó: «Creo que grandes cam-

bios -del mapa de titulaciones- no habrá. Será un ajuste fino del mapa».

Previamente, la rectora de la UCAV, María del Rosario Sáez Yuguero, expresó su deseo de que esta universidad dependiente de la Iglesia católica pueda contar con nuevas titulaciones que añadir a su actual oferta académica. Entre las «tres o cuatro» que plantea figuran Fisioterapia, Educación y «alguna biotecnología relacionada con las Ciencias Agroalimentarias». Además, «a medio o largo plazo», también quiere contar con Medicina y Veterinaria.

Respecto al nuevo curso académico, la rectora indicó que la Universidad Católica cuenta con 2.200 alumnos, el número más alto alcanzado hasta la fecha. A ello ha contribuido especialmente el hecho de que dos terceras partes reciban formación «on line». Por ello, el acto de ayer fue el primero que fue retransmitido a través de la página web de la UCAV.

Según dijo, alcanzar esta cifra de matriculaciones da una cierta sensación de «tranquilidad y estabilidad» a la Universidad Católica de Ávila para un futuro que afronta con «mucha ilusión».